

Identidad y Sentido del Profesor de Religión

Francisco J. Velasco Fano

El director del Colegio *María de la O*, situado en la barriada de los Asperones en Málaga, impartió el 7 de mayo de 2019 la conferencia titulada: *Identidad y Sentido del Profesor de Religión*.

A partir de dibujos que Francisco Javier Velasco realiza, fue explicando el contenido y el desarrollo de los conceptos fundamentales a tratar en la conferencia: identidad, vocación, misión, envío, transmisión de valores, libertad responsable, pedagogía activa, modelos educativos y formación permanente.

En el ámbito de lo religioso hizo hincapié en la naturaleza transcendente de la religión y en educar en la interioridad. Insistió en la necesidad de un conocimiento profundo de la Biblia, los sacramentos y el contenido del mensaje cristiano, para poder enseñar con coherencia y responsabilidad.